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坂 会長

本日はサンパレスさんが休館なの 

で、久しぶりに高島屋さんを使わ 

させて頂きました。店長の増井様 

が大宮南RCの会員でいらっしゃ 

って、今日はちょっと所用という 

事で、佐野副支店長さんがお見え 

なので、一言ご挨拶を頂きたいと思います。 

佐野大宮高島屋副支店長 「いつも坂会長始め、中央ロ

ータリーの皆様にはお世話になっております。大宮は変

わりゆく街という事ですが、大宮高島屋はちっとも変わ

らず４８年目に入りました。グランドステーション構想

も含めて、坂会長も一生懸命やっておられますし、私共

もついていきたいと思っております。どうぞ今後とも宜

しくお願い致します。」 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今日は、昨年実行しましたカンボジア支援の際に、ご縁

があって支援をしたノリア孤児院の方に、思い入れのあ

る方が沢山いらっしゃいますので、そちらを中心にした

例会となります。また、須永会員が孤児院に宿泊され、

星沢会員のご子息が 1 週間程滞在されたという事で本

日お越しになっておりますので、見聞きした事をお話頂

きます。私共のクラブもなんらかのご支援が出来ればい

いかなと思い企画を致しました。そして、今日は嬉しい

ことで董君が久しぶりにお見えになり、董君の次に、新

たにこの 4 月から米山奨学生に決まりましたベトナム

からいらっしゃったグェンダン･アン君を紹介します。

カウンセラーは見富会員にお願いしております。 

米山記念奨学生 グェンダン・アンさん 

「皆様こんばんは。ベトナムから参りま 

した。現在、共栄大学国際経営学部国際 

経営学科3年生です。人材マネージメン 

トを専攻していて、労働者にかせる制度 

、面接、育成を学んでいます。具体的に 

 

 

 

 

 

はベトナムからの労働者が日本に来て、最初は日本語を

教えたり、日本の習慣とか日本企業のルールとかを教え

たりします。将来、日本企業に高いレベルのベトナム労

働者を提供することで日本とベトナムの懸け橋になり

たいと思います。学校で勉強する事だけでなく、イベン

トやお祭りなどのボランティアに参加したり、留学生の

支援を行ったりします。ホストの大宮中央クラブ、カウ

ンセラーの見富さん、引き受けて頂いて有難うございま

す。どうぞ宜しくお願い致します。」 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

青少年交換留学生アナスターシアへ４月のお小遣い授与 

「春休みは忙しかったです。林 

お母さんの故郷、大阪に泊ま 

った。桜の時だったからすご 

い綺麗だった。次は家に帰っ 

て、タイに行きました。プー 

ケットに3泊してバンコッ 

クへ行った。日本と全然違う

から、他の国に行くのも面白かったです。」 

 

雨海会員へ新会社設立のお祝い 

授与 

おめでとうございます！ 

入江幹事

・4/13地区研修･協議会が大宮ソニックシ 

ティで行われます。その際に熊木さんか 

ら頂いた地区のブルーのネクタイ着用 

でお願いします。 

・次年度事業計画案を4/23までに提出を 

お願い致します。 

星沢地区RYLA委員 4/7､8､9と2泊3日 

でRYLA研修に行ってきました。今年のテー 

 

 

  
2018年 4月 10日(火)第 1550回 「カンボジア視察報告」大宮高島屋 8F ﾚｽﾄﾗﾝﾛｰｽﾞにて 

 

 ［創立］昭和62年3月3日    ［例会］毎週火曜日18:30～19:30     ［会場］大宮サンパレス   

 会長テーマ 「クラブを見詰め直そう」   



 
 

マは「さいたま再発見」という事で秩父、長瀞を色々と 

研修してきました。研修生は25名。堀越さんの会社、 

ケアサポートさんからお二人参加。ロータリアンが18 

名。総勢43名。秩父ってゆうのも大宮からですと、あ 

まり行かないので、発見が沢山ありました。この事業な

かなか浸透しないというのを実感したんですけど、継続

出来ればと思っております。 

堀越カウンセラー「藤﨑連弥くん月次 

報告」 健康状態は良好ですが、食べ過 

ぎて胃もたれをおこしています。ロータ 

リーの行事でバストリップというのがあ 

り、パリ、スペインを回ってきました。 

その後、ヨーロッパツアーに参加して、ドイツ、オース

トリア、チェコ、イタリア、スイス8日間で行ってきま

した。残りあと3ヶ月ちょっとですが、しっかり頑張り

ますとの事でした。 

岩渕R財団委員長 我々は昨年11月 

に山本日本語学校に支援に行って参り 

ました。それとは別にノリア孤児院に 

シーツなどをプレゼントして参りまし 

た。その際にノリア孤児院の実質の保 

持者といいますか、岩田亮子さんとお 

会いするんですが、坂会長はじめ同行した９名全員が岩

田亮子さんの生き様、使命感に感動をしました。それ以

来思い入れが強くなりまして、今日、その現場に1日宿

泊をされた須永さん、それから 10 日間行って来られた

星沢さんのご子息のお二人から体験記をお聞きしたい

と思います。 

須永会員＆星沢会員ご子息 

 

 

 

 

 

 
 

（以下、映像を見ながら須永会員と星沢会員のご子息の

掛け合い形式で体験記の紹介をしました。） 

 
  

 

 

 

 

 

 

 
クラブとしては、グローバル補助金活用も含め、継続的

な支援を考えて実施したいとの意見で一致しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

勝野出席委員長 

会員総数： ５６名  出席対象者： ５３名 

出席者数： ３３名  出 席 率： ６２.26％ 

前々例会修正出席率：８８.24％ 
 

🍀カンボジア・ノリア孤児院支援義援金🍀 

本日の集計８２,０００円 

＊5/18に須永会員が再度現地へ行きますので、その際に持

参してもらいます。引き続きご協力をお願い致します！ 
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